
16 adhérents en 2022/2023
L’atelier a très bien fonctionné dans une 
bonne ambiance, avec un groupe complet 
et quelques personnes sur liste d’attente.

Notre animatrice Héloïse nous motive et 
nous accompagne avec compétence pour la 
rénovation de nos fauteuils, chacun à son 
rythme.

Seule ombre au tableau, nous allons bientôt 
devoir déménager de l’ancienne poste et 
nous espérons trouver un local aussi 
pratique et adapté à notre activité....
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